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la Régie des Eaux de la Seine et de l’Orge (RESO), 
regroupant les communes de Villeneuve-Saint-
Georges, Morangis, Paray-Vieille-Poste et Savigny-
sur-Orge. Cette réappropriation permettra une 
meilleure gestion du service de distribution de l’eau 
potable. Le prix au m3 de cette eau sera également 
mieux maîtrisé. L’objectif est aussi de mettre en 
place une politique de renouvellement du réseau 
plus ambitieuse et plus vertueuse pour notre planète. 
Concrètement, la qualité de l’eau sera garantie voire 
améliorée et les prix n’augmenteront pas.
C’est une avancée majeure pour notre ville dans 
la gestion, la préservation de la ressource et le 
renouvellement progressif des équipements tout en 
maîtrisant de manière optimale les investissements 
nécessaires et les coûts de distribution de notre eau.
Comme chacun pourra le constater, notre ville bouge, 
notre ville avance !
Je souhaite à chacun d’entre vous, à vos familles et 
proches une bonne année 2024.

L’année qui vient de s’écouler fut une année intense 
et riche en activités. Les nombreuses actions que 
l’équipe municipale a lancées durant cette période 
commencent à se concrétiser et chacun pourra bientôt 
en voir le résultat.
À mi-mandat nous avons donné la parole aux 
Villeneuvois à travers les réunions de quartiers (encore 
récemment quartiers Centre, Nord et Triage) afin que 
chacun puisse donner son avis sur les projets de 
la ville, quartier par quartier. Une grande enquête 
a aussi été lancée sur les besoins et attentes des 
habitants à travers l’application « Mon Avis Citoyen 
» téléchargeable et consultable sur le site de la ville.
Concertation et volonté politique vont de pair pour 
concrétiser les projets que nous avons initiés. En 2024, 
nous verrons les premiers résultats des nombreuses 
actions menées pour développer l’attractivité du 
territoire. En effet, de nombreuses actions ont été 
menées par mes équipes comme l’aménagement des 
pôles Carnot 3 et Carnot 1 en centre-ville, le plan de 
rénovation urbaine quartier Sellier, la requalification 
de l’ancien site Philips-Signify piloté par le groupe 
Goodman qui va générer plus de 550 emplois sur 14 
ha, l’embellissement de l’avenue de Melun en entrée 
de ville avec un projet mixte de résidence étudiante 
et logements en accession à la propriété. D’autres 
réalisations verront le jour dans les deux années à 
venir pour concrétiser notre objectif d’embellissement 
de notre ville et d’amélioration de l’habitat.

Une amélioration majeure :  
le service de l’eau
Au premier janvier 2024, l’EPT Grand-Orly Seine Bièvre 
prend en charge la distribution et la gestion de l’eau 
par la création d’une nouvelle régie d’eau potable, 

2024 : les projets avancent !
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Maire de Villeneuve-Saint-Georges

Bonne année 
à Villeneuve
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15/12
Le marché de Noël 
et sa patinoire

01/12
Illuminations

Du vendredi 15 au dimanche 17 décembre,  
les Villeneuvois ont pu découvrir l’ambiance féérique 
du village de Noël pour sa quatrième édition. 
Différents stands étaient ouverts au public : vin chaud, 
fabrications artisanales, maquillage, jeux de société 
en bois, vêtements de saison, confiseries de Noël, 
parfums… Le père Noël était également présent et 
proposait de prendre des photos avec les Villeneuvois, 
petits ou grands. Le vendredi soir, les membres de 
l’association « Fées lumineuses » ont fait une parade 
de lumière sur échasses. Le lendemain, l’association 
Vox Libre a donné un concert de chants de Noël. 
Enfin, le dimanche, les Villeneuvois ont pu assister 
au spectacle « Les énigmes de Noël ». Pendant toute 
la durée du marché, et jusqu’au 20 décembre, une 
patinoire éphémère placée devant la mairie a permis 
aux familles et aux amis de partager les joies de la 
glisse sous les illuminations de Noël. 

Vendredi 1er décembre 2023 avait lieu le lancement 
des illuminations de Noël. Assisté par les élus du 
Conseil municipal des Enfants et des Jeunes, le maire, 
Philippe Gaudin a donné le coup d’envoi des festivités 
de décembre. L’événement s’est poursuivi avec un 
numéro de Led Show au cours duquel deux artistes ont 
tenu en haleine les Villeneuvois par une représentation 
où les couleurs vives des objets lumineux contrastent 
avec le costume blanc des artistes. Ce beau moment de 
convivialité et de spectacles a également été l’occasion 
de se retrouver autour d’un chocolat chaud sur le parvis 
de la mairie.

Lancement des illuminations de Noël  
avec le spectacle de Led Show.

Pendant plusieurs jours, les familles ont pu s’essayer 
à la glisse sur la première patinoire éphémère de 
Villeneuve-Saint-Georges.
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Les « Fées lumineuses » ont fait une apparition  
le vendredi soir, juchées sur leurs échasses.

Pendant tout le week-end les chalets proposaient 
leurs stands aux Villeneuvois.

Le stand « Candela » a présenté ses étales  
de bougies parfumées, produites à base de cire 
végétale et respectueuses de l’environnement
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Noël dans les écoles
Cette année, les accueils périscolaires ont enchanté les écoles avec des décorations de Noël aussi diverses 
que variées : forêt de sapins enneigés à Victor Duruy, boîte aux lettres pour le Père Noël à Marc Seguin, fresque 
du Pays imaginaire à Paul Vaillant Couturier, petit train chargé de cadeaux à Anne Sylvestre, sapin de cintres à 
Berthelot, orné de boules et de guirlandes à Jean Zay, ou encore un renne confectionné à base de bûches de 
bois à Condorcet. 

Petit train chargé de cadeaux, confectionné  
par les élèves d’Anne Sylvestre

Magnifique banquise de l’école Jean  
de La FontaineÀ Victor Duruy, on attend le Père Noël  

près d’une cheminée construite pour l’occasion 



Noël à la Maison 
de la Petite 
Enfance

Les colis de Noël
aux seniors
Cette année comme chaque année auparavant 
lors de cette période, la mairie remet des cadeaux 
de Noël aux seniors à l’occasion des fêtes de 
fin d’année. La distribution a eu lieu le 9 décembre 
dernier en présence d’élus municipaux et a pour but 
d’inclure, d’avoir un geste particulier pour nos ainés. 
C’est également une manière de les remercier tout 
particulièrement pour leurs multiples implications dans 
la vie de Villeneuve-Saint-Georges. 

Le vendredi 13 décembre, la Maison de la Petite 
Enfance fêtait Noël autour d’un goûter festif en 
présence du maire et d’élus municipaux. Les enfants se 
sont vus remettre des cadeaux personnalisés par Cindy 
Ladislas Dalaize, adjointe à l’Education, à l’Enfance et 
à la Petite enfance. 
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Repas de Noël  
de la résidence 
l’Accueil
Vendredi 22 décembre a eu lieu le repas des 
résidents de L’Accueil. De nombreux Villeneuvois du 
troisième âge se sont retrouvés dans une ambiance 
festive pour partager un repas de Noël, danser et se 
rassembler, concluant ainsi l’année 2023 sur une note 
conviviale. 

Ambiance festive à la résidence des seniors  
pour le repas de fin d’année 

Distribution des colis de Noël pour les seniors  
de Villeneuve-Saint-Georges

Ouverture des cadeaux par les enfants de la crèche

Goûter de Noël à la Maison de la Petite Enfance
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1  Dans le quartier de Triage, les travaux de la place Mouliérat se poursuivent. Depuis 
novembre, la ville procède à la rénovation totale de la voirie, des stationnements 
et des trottoirs. Des dallages en pavés autobloquants ont été posés pour les 
stationnements. Début 2024, débuteront des travaux complémentaires pour finir 
l’esplanade centrale, créer des espaces de jeux pour enfants et poser de nouveaux 
candélabres d’éclairage.

2  Depuis cet automne, la ville procède 
à la rénovation de la rue Émile Zola. Les 
500 mètres de voirie et le trottoir sont en train 
d’être remis à neuf. Y seront également inté-
grés, à terme, des aménagements de sécurité 
avec des plateaux surélevés et un ensemble 
de ralentisseurs afin de sécuriser les traver-
sées piétonnes et surtout d’enfants sur les 
axes perpendiculaires de la rue. Les travaux 
devraient durer jusqu’en mai 2024.

Rue Émile Zola 828 000 €*
INVESTIS PAR 

LA VILLE

3  Dans le parc de Beauregard, le fronton 
de la statue de Victor Duruy a fait l’objet d’un 
nettoyage. En effet, depuis plusieurs mois, on 
observait l’état déplorable de cet emplacement. 
À partir de mai 2023, a donc été mise en place 
la suppression de la vieille clôture, la remise en 
forme du massif floral et la suppression d’un 
arbre et du lierre envahissant par le service des 
espaces verts. Enfin, la façade elle-même a 
été nettoyée grâce à une lance haute pression 
qui permet, depuis le mois de décembre, de 
donner une nouvelle jeunesse à la statue. 

Victor Duruy

Place Mouliérat

300 000 €*
INVESTIS PAR 

LA VILLE

* Prix TTC.
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* Prix TTC.

4   La RN6 qui traverse Villeneuve-Saint-Georges permet d’accéder à un 
franchissement stratégique de la Seine puisque le pont de Villeneuve-le-Roi 
est le seul accès sur 12 km. Elle permet, de plus, l’accès aux différents modes 
de transport collectifs situés au niveau de la place Pierre Semard. 

Cependant, cette route nationale supporte un trafic trop dense de 
60 000 véhicules par jour en moyenne**. Cette situation induit des 
congestions récurrentes et des conflits d’usage. Depuis de nombreuses 
années, les Villeneuvois déplorent le mauvais état de la chaussée. Après 
de multiples relances de la mairie auprès de la direction des routes d’Île-
de-France, il a enfin été accepté de procéder à des travaux de réfection de 
la voirie.    
 
Ces derniers ont eu lieu dans le courant du mois de décembre afin de reprendre 
une grande partie du tapis de la route dans les deux sens de circulation, de 
l’avenue Winston Churchill à la gare, puis de la rue de la marne à la place 
Hector Berlioz. 

750 000€*
INVESTIS PAR 

L’ÉTAT

RN6

** * « 60 000 véhicules par jour » Questions orales sans débat (QOSD) – Question 
n°340 de la 13ème législature le 10/06/2008 

AVANT

APRÈS
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LA RENOVATION  
du quartier Nord 
avance
Mardi 21 novembre a eu lieu la réunion publique 
sur le projet de renouvellement urbain du Quartier 
Nord à la Maison des Projets de l’espace Senghor. 
L’occasion pour les Villeneuvois de suivre l’avancée 
et de participer au nouveau programme national 
de renouvellement urbain afin de nourrir ce projet 
d’aménagement. 

La Ville de Villeneuve-Saint-Georges et l’EPT Grand-
Orly Seine Bièvre, avec le concours de Grand Paris 
Aménagement, ont consolidé début 2023 ce projet 
d’aménagement d’envergure qui comporte plusieurs 
volets :

u  Rénover le logement social et privé, démolir et 
reconstruire de nouveaux logements pour répondre 
aux besoins des habitants

u  Redessiner les voies et les circulations pour 
préserver et renforcer les espaces verts, organiser  
le stationnement et mieux relier le quartier au reste 
de la ville

u  Offrir des équipements publics éducatifs, sportifs 
et culturels de qualité

u Soutenir le développement économique et l’emploi

Comment participer à la concertation ?
Des temps d’échanges avec les habitants seront organisés pour continuer à construire un projet partagé par tous. 
Pour participer à cette concertation, vous pouvez exprimer vos idées jusqu’au 30 avril 2024, jour de la réunion 
publique de clôture : 

u Sur le registre d’observations des projets urbains disponible à l’espace Senghor

u Sur le registre en ligne disponible sur www.villeneuve-saint-georges.fr

La Maison des projets du Quartier Nord a ouvert ses portes le 21 novembre 
dernier. 
Vous pouvez y trouver l’exposition dédiée au projet avec des détails sur la 
réhabilitation des 237 logements de la résidence Thimonnier, les opérations 
d’amélioration de l’habitat, la place de la nature dans ce nouveau cadre de vie, 
les nouveaux équipements prévus ou encore le calendrier prévisionnel de ce 
projet d’envergure.

MAISON DES PROJETS

 Espace municipal Senghor - rue Léon Blum



PROJET LOGEMENTS, COMMERCES,  
MAISON DE SANTÉ ET CRÈCHE

PROJET 
LOGEMENTS

PROJET  
LOGEMENTS, 
COMMERCES

ÉCOLE
PAUL BERT B

ÉCOLE
PAUL BERT A

NOUVEAU  
GROUPE SCOLAIRE

VOS QUARTIERS - 11

OÙ EN EST LE PROJET d’école Paul Bert ?
À l’occasion d’une réunion publique le 19 octobre 2022, il avait été présenté aux Villeneuvois la réalisation d’un 
groupe scolaire unique dans le quartier de Triage auquel viendrait s’adjoindre un accueil de loisirs côté berges de 
Seine. 

En effet, les écoles Paul Bert A et Paul Bert B sont aujourd’hui vétustes et saturées. Elles ne répondent pas 
aux exigences réglementaires contre les inondations. C’est pourquoi la commune de Villeneuve-Saint-Georges 
porte ce projet de regroupement-extension pour une école Paul Bert unique, située côté berges, avec un total 
de 14 classes maternelles et 11 classes élémentaires. Le projet comprendra un réfectoire pour chacune des 
écoles, et, à terme, accueillera un centre de loisirs. 

À la suite du lancement de ce projet, la Mission Régionale d’Autorité Environnementale (MRAE) a demandé 
une évaluation environnementale. Au terme d’un long processus, et afin de présenter l’avancement du projet 
d’agrandissement de l’école de Triage aux Villeneuvois, une seconde réunion publique a eu lieu le 13 novembre 
dernier à la salle des fêtes de Triage. Elle avait notamment pour objectif d’échanger sur les enjeux et sur les 
ambitions environnementales fortes du projet : prise en compte des risques de pollution, d’inondation et de 
nuisances sonores, mais également la mise en place d’un approvisionnement énergétique vertueux (chauffage, 
eau chaude), une meilleure gestion des eaux pluviales et la préservation du patrimoine arboré. 

Afin de recueillir tous les avis des Villeneuvois, une concertation publique avait également été mise en 
place jusqu’au 21 novembre 2023. Les travaux devraient commencer à partir du premier semestre 2024.

ENQUÊTE MON AVIS CITOYEN : 
donnez votre avis sur votre quartier
La mairie continue d’écouter l’avis de ses administrés afin d’améliorer le quotidien de Villeneuve-
Saint-Georges. Dans cet état d’esprit, la ville continue son partenariat avec le dispositif « Mon Avis 
Citoyen », une plateforme qui propose des enquêtes d’opinion. 
Pour cette deuxième enquête, les Villeneuvois sont invités à donner leur opinion sur leurs quartiers et à 
répondre à ce questionnaire librement.
POUR PARTICIPER À L’ENQUÊTE, 3 SOLUTIONS :
•  Compléter le questionnaire disponible en mairie, à l’espace Senghor,  

à la Maison des seniors ou dans les maisons de quartiers.
• Compléter le questionnaire sur www.villeneuve-saint-georges.fr
• Scanner le QR-code ci-contre



ENQUÊTE SUR LE BRUIT DES AVIONS  : 
Les Villeneuvois répondent présent !

12 - ENVIRONNEMENT

Dans le cadre d’une enquête de la ville en partenariat 
avec «Mon Avis Citoyen» qui a eu lieu du 9 septembre 
au 29 octobre 2023, les Villeneuvois ont été nombreux 
à donner leur avis sur les nuisances sonores qu’ils 
subissent au quotidien. Les résultats de l’enquête ont 
été publiés en novembre sur les réseaux sociaux de 
la ville. Il en est ressorti majoritairement que l’aéroport 
d’Orly a un fort impact sur la santé des habitants 
(sommeil perturbé, problèmes respiratoires, stress, 
nervosité…). 

Par ailleurs, 69% des sondés ont constaté une 
augmentation de ces nuisances ces dernières années.

Ce constat alarmant n’est pas nouveau et a été le 
cheval de bataille du maire depuis le début de son 
mandat. Des solutions sont possibles pour réduire 
l’impact de ces nuisances sonores grâce à des aides 
à l’isolation, mais également en réduisant le bruit à sa 
source : modification des couloirs aériens, réduction de 
l’amplitude horaire des vols, réduction du nombre de 
vols, respect du couvre-feu pour les appareils interdits 
d’atterrissage et de décollage entre 23h30 et 6h, etc. De 
telles solutions ne pourront être mises en place qu’avec 
la mobilisation des citoyens et des élus. 

RÉSULTATS de l’enquête menée grâce à 459 Villeneuvois

Réduction de l'amplitude horaire  
des vols

Réduction du nombre de vols

Réduction des bruits au décollage  
et à l'atterrissage

Aide à l'insonorisation des habitations

POUR AMÉLIORER 
LEUR CONFORT, 
LES VILLENEUVOIS 
SUGGÈRENT :

29%

25%

des Villeneuvois constatent 
une augmentation  
des nuisances aériennes  
ces dernières années.

69%

26%
des habitants  
déclarent avoir  
un problème de santé* 
dû à la présence  
de l'aéroport. 

*Problèmes majeurs : sommeil perturbé (32%), stress 
et nervosité (20%), problèmes respiratoires (22%)

23%

8%
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LES ÉCOLES DE VILLENEUVE 
se lancent dans le tri sélectif
La protection de l’environnement, chacun le sait, est 
l’un des grands défis de notre époque. Selon l’agence 
de transition énergétique (ADEME), 120 grammes de 
nourriture en moyenne ont été jetés par élève en 
2020, soit 68 centimes par repas. La restauration 
collective est responsable de 8 % du gaspillage 
alimentaire en France, alors que les ressources 
sont de plus en plus précieuses.

À partir du 31 décembre 2023, comme la loi l’exige 
désormais, les services de la ville ont mis en place 
le tri sélectif dans tous les restaurants scolaires  
des écoles, l’objectif étant de réduire le gaspillage 
alimentaire. À cette occasion, ont été installées dans 
les douze écoles, des tables de tri qui ont été livrées 
le lundi 6 novembre dernier. Afin d’éduquer jeunes et 
adultes au tri sélectif, des journées de sensibilisation 
ont été mises en place, suivies par une autre semaine 
de vérification des pratiques. Les enseignants qui 
le souhaitaient ont également eu la possibilité de 
participer avec leur classe sur le temps scolaire.

Le premier jour de collecte a eu lieu dès le mardi 
14 novembre : un changement essentiel pour les 
agents du service d’hygiène et de restauration qui 
ont été formés afin d’apprendre aux élèves à intégrer 
ce nouveau geste de tri, à comprendre l’intérêt de 
valoriser les biodéchets et à lutter contre le gaspillage. 

Par ailleurs, et dans le même souci environnemental, 
le Grand-Orly Seine Bièvre a distribué gratuitement 

POURQUOI UNE RÉGIE PUBLIQUE  
de l’eau ?

des bacs à compost pour les jardins et des lombri-
composteurs pour les appartements. 

1  La fin d’un monopole privé sur un bien commun

Depuis le 1er Janvier 2024, c’est la régie publique 
nommée « RESO » qui a la compétence dans la 
distribution de l’eau potable. Après des décennies de 
gestion privée par le groupe Suez, nous répondons à 
un besoin démocratique pour la prise en charge d’un 
tel service. C’est la garantie d’une meilleure maîtrise du 
coût de l’eau et des enjeux de durabilité notamment pour 
l’entretien des réseaux et la problématique des fuites.

2  Une meilleure maitrise du prix au m3

La maîtrise du prix constitue un objectif majeur.  
À la reprise du service pour cette nouvelle année,  

et toujours malgré l’inflation, « RESO » n’augmentera 
pas le prix de l’eau. À terme, une gestion rigoureuse 
du service permettra de proposer le prix le plus juste. 
Pas de profits sur notre eau !

3  Le renouvellement d’un réseau dégradé

Dès l’été 2024, un important programme de 
renouvellement du réseau permettra de prévenir des 
fuites. L’enjeux est double pour les usagers : réduire les 
coupures d’eau inopinées en cas de fuite et éviter un 
gaspillage colossal et coûteux. À titre d’exemple, pour 
l’année 2019 : sur 2 084 349 m3 facturés aux usagers, 
il y a eu 608 095 m3 de perte, soit un tiers de l’eau 
facturée !

Pour les contacter : 01 78 18 22 25
dechets.secteurest@grandorlyseinebievre.fr 
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Janvier
19 JANVIER
THÉÂTRE
Casse-Noisette
SUD-EST THÉÂTRE - 20H
Entre rêve et réalité, l’œuvre 
majeure de Tchaïkovski « Casse-
Noisette » est proposée ici dans 
un ballet où les mondes virtuel et 
réel évoluent côte à côte.
Les danseurs interagissent avec 
les projections numériques 
d’objets et de personnages 
fantastiques issus du mythique 
ballet-féerie.
La technologie sert la magie 
d’un monument musical et 
chorégraphique. La valse des 
flocons, la valse des fleurs, 
le pays des sucreries, les 
divertissements... 
La musique est assurée en live et 
les danseurs sont tous diplômés 
de l’Opéra de Paris. 
Public familial et jeune public  
à partir de 3 ans | Durée : 1h
Plus d’infos sur 
www.sudesttheatre.com
Tarifs : catégorie Or 20€ | 
1re catégorie 15€ | 2e catégorie 10€ / 
-16 ans | 8€

21 JANVIER
CONCERT
Fête de la voix
ÉGLISE SAINT-GEORGES 
16H30
2e édition de « Villeneuve Ô grand 
chœur », un évènement musical 
proposé par le conservatoire 
dans les murs accueillants et 
la belle acoustique de l’église 
Saint-Georges. 
Une riche palette de timbres 
des voix de solistes lyriques du 
Château de Bellevue : Lucile 
Mathevet, Laurent Austry, Javier 
Toyas-Albareda et Romain 
Jurmande accom pagnés par 
les ensembles vocaux du 
conservatoire et leurs invités ; 
les chœurs du Cours Florent et 
du conservatoire de Vigneux-
sur-Seine. Accompagnement : 
Grigori Abramian (piano) et Michel 
Geoffroy (piano et orgue). 
Au programme : les extraits d’un 
drame - oratorio “Le paradis 
perdu” de Théodore Dubois, 
des airs sacrés et profanes du 
grand répertoire ainsi que des 
chansons populaires.
Entrée libre
Infos : 01 43 89 76 40

30 JANVIER  
AU 9 FÉVRIER
EXPO
Carnaval
MAISON DES ARTISTES  
FRIDA KAHLO
Exposition des élèves des cours 
artistiques des associations 
Muse 45 et Terre en Couleurs sur 
la thématique du carnaval. 
Venez déguisés !
Entrée libre
Infos : 01 43 86 38 09

EXPOS CONCERTS RENCONTRES ANIMATIONS

26 JANVIER
ÉVÈNEMENT
Nuit européenne  
des conservatoires
CONSERVATOIRE CHÂTEAU  
DE BELLEVUE - 20H30
Faire corps avec son art - Faire de 
l’art avec son corps. 
Que l’on soit musicien, danseur 
ou comédien, le corps est notre 
premier instrument. 
Venez découvrir des pratiques 
corporelles enrichissantes pour les 
artistes !
Ateliers participatifs suivis d’un 
concert.
Entrée libre
Infos : 01 43 89 76 40



Février
EXPOS CONCERTS RENCONTRES ANIMATIONS

9 FÉVRIER
CONFÉRENCE
Chopin
CONSERVATOIRE - 19H
Conférence sur Chopin, animée 
par Izabela Bauer-Confrère. Elle 
sera illustrée avec les œuvres 
du compositeur jouées par les 
professeurs du conservatoire.
Entrée libre
Infos : 01 43 89 76 40

9 FÉVRIER
CAFÉ CONCERT
Stand-up Villeneuve
CAFÉTÉRIA DU SUD-EST THÉÂTRE 
20H30
Suite aux succès des soirées stand 
up, la ville vous invite à sa 4e édition 
avec un nouveau plateau d’artistes 
professionnels.
Entrée libre
Infos : 01 43 89 54 39

10 FÉVRIER
CINÉ CONFÉRENCE
Kamtchatka,  
lettre à Olga
SUD-EST THÉÂTRE - 14H
À travers le personnage d’Andrey, 
le spectateur va vivre une saison 
entière à travers le Kamtchatka. 
Andrey est un ancien ingénieur 
russe qui parcourt cette péninsule 
depuis 1989. Fasciné par les 
volcans, chanteur et joueur de 
guitare, philosophe, personnage 
atypique, il écrit des lettres à 
sa compagne restée à Saint 
Pétersbourg, des textes sur la vie 
et la nature. Andrey nous emmène 
chez les Evènes, nomades 
du nord avec leurs troupeaux 
de rennes, sur les volcans en 
éruption, découvrir la vallée des 
ours. Un périple au fil des saisons 
en camion, à ski, en Ski-Doo, à 
cheval…
Tarif unique : 5 €
Infos : 01 43 89 54 39

14 FÉVRIER
ÉVÈNEMENT
Harry Potter
MÉDIATHÈQUE JEAN-FERRAT 
14H OU 16H
Vous avez été sélectionné pour 
représenter votre école de magie. 
Alors prenez vite votre baguette, 
enfourchez votre balai car vous 
avez seulement 1 heure pour 
tenter de gagner le tournoi annuel 
des sorciers.
Sur inscription : 01 45 95 09 65

24 FÉVRIER
LIVRES
Les littératures  
de l’imaginaire
MÉDIATHÈQUE JEAN-FERRAT 
15H
À l’approche du festival « La 
Douzième Terre », venez vous initier 
aux littératures de  l’imaginaire  
(fantasy, fantastique, science-
fiction...) et repartez avec des 
idées de lecture plein la tête.
Sur inscription : 01 45 95 09 65 
Public adultes/ados

3 FÉVRIER
THÉÂTRE
Ravage
SUD-EST THÉÂTRE - 20H40
C’est l’histoire de six jeunes  
adultes et un chat qui se  
réunissent en pleine tempête afin 
de se mettre à l’abri et célébrer un 
anniversaire.
Touchant, de manière parfois  
loufoque et décalée, aux  
divers sujets de notre société 
moderne à travers le prisme 
des sept péchés capitaux, cette 
tragi-comédie est une histoire 
humaine : 7 personnalités, 
7 péchés capitaux, 7 amours-
propres prêts à se dévoiler au 
grand jour.
L’histoire d’un simple et 
classique ravage.
Tout public
Tarifs : catégorie Or 20€ | 1re  
catégorie 15€ | 2e  catégorie 10€
Infos : 01 43 89 54 39

AGENDA - 15
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16 - JEUNESSE

10 nouveaux jeunes conseillers municipaux ont été 
élus pour un mandat de deux ans par les élèves 
des écoles élémentaires et les collégiens de la ville, 
le 20 octobre dernier. Après un mois de campagne 
électorale durant laquelle chaque candidat a réalisé 
sa profession de foi et présenté ses souhaits pour la 
commune, les élèves de 10 établissements ont été 
invités à voter. 
Pour l’investiture du nouveau CMEJ, le 24 novembre 
dernier, le maire Philippe Gaudin et Cindy Ladislas 
Dalaize, adjointe à l’Education, à l’Enfance et à la 
Petite enfance, ont remis les écharpes aux nouveaux 
élus. Le port de cette écharpe, symbole de leur 
engagement citoyen, illustre leur implication dans la 
vie de Villeneuve-Saint-Georges et constitue une étape 
importante dans leur apprentissage de la démocratie.
Le Conseil municipal des enfants et des jeunes 
permet, à ceux qui souhaitent s’engager dès l’enfance 
ou l’adolescence dans la vie communale, de formuler 
des propositions pour les Villeneuvois et de travailler sur des projets lors de commissions thématiques.  
Ils participent également aux commémorations et temps forts, et représentent la municipalité au quotidien. 

LES NOUVEAUX
élus du CMEJ

Du 23 au 27 octobre dernier, les jeunes élus municipaux ont tourné un court-métrage, prochainement 
diffusé, qui a pour but de sensibiliser sur le harcèlement scolaire. La vidéo suit un jeune Breton débarquant 
dans une école et qui devra faire face aux moqueries de ses camarades. Heureusement, il pourra compter sur 
d’autres élèves qui l’accueilleront dans sa nouvelle école et lui permettront de faire face au harcèlement. 

Les jeunes élus municipaux passent derrière la caméra

LISTE DES JEUNES 

CONSEILLERS
• Adem Ben Zina 
• Aya Chevallier 
• Anais Mabilama Kinkete
• Yassine Said 
• Lina Bibani 
• Mohamadou Baradji 
• Jawad Radi 
• Jihad Ferjani 
• Isaac Snoussi 
• Sarah Kefti  
• Shahinez Medjahed 
• Aaliyah Sheikh 
• Erwann Ferrec 
• Kenza Abdoolcader 
• Janane Hamdane 

• Madina Drame  
• Matteo Pinzari 
• Précieuse Pululu 
• Lyna Elenga 
• Yanis Muday 
• Souleymane Toure  
• Jayann Buyle 
• Maelys Soki Matanda
• Koumba Sidibeh 
• Laure Ovoa 
• Murielle André
• Shannen Sunga
• Nasya Lukusa
• Kylia Nérée
• Khadijatou Drako 



Pouvez-vous nous parler du  
parcours Santé Jeune qui a eu 
lieu en novembre dernier ?
Comme chaque année, le parcours 
Santé Jeune a eu lieu au Centre 
municipal Henri Dret.  Il s’agit, 
pour la ville, d’inviter les jeunes 
nouvellement majeurs à faire le point 
sur leur santé. Le principe consiste 
en un entretien qui doit rester libre, 
gratuit et confidentiel pour les 
Villeneuvois qui poussent les portes 
du Centre municipal. Ils ont ainsi la 
possibilité d’avoir une entrevue avec 
une infirmière ou une assistante 
sociale, mais également d’effectuer 
un examen ophtalmologique, un 
bilan dentaire ou simplement de 
poser leurs questions à l’équipe 
de professionnels qui est à leur 
disposition. 
Y a-t-il une campagne de vacci-
nation prévue cette année ? 
Il est effectivement prévu de 
mettre en place une campagne 
de vaccination gratuite en 2024, 
toujours en coopération avec le 
Centre Henri Dret et en partenariat 
avec la plateforme de coordination 
vaccination 94. Les adultes et 
les enfants de plus de 6 ans sont 
tous invités, s’ils le souhaitent, à 
venir se faire vacciner, que ce soit 
contre la Diphtérie, le Tétanos, la 
Coqueluche, la Polio, la rougeole, 
la Typhoïde, j’en passe et des 
meilleurs. Les Villeneuvois qui 
sont intéressés peuvent trouver les 
informations pratiques à ce sujet 
sur le site de la ville (dates, horaires, 
vaccins…).

Abdelkader Derni
Adjoint à la santé

JEUNESSE - 17

Cette année, plusieurs événements étaient organisés pour le Téléthon.  
Le 8 décembre, 800 élèves de l’école Condorcet, de la petite section 
au CM2 ont effectué une course solidaire au profit de l’AFM-Téléthon 
grâce aux dons d’entreprises et de parents solidaires. Ils se sont relayés 
pendant toute la journée afin d’atteindre 2 000 km de distance. 
Le lendemain, 9 décembre, toujours avec l’AFM-Téléthon, mais 
également avec le Comité Départemental Handisport 94, ainsi que des 
partenaires associatifs villeneuvois tels que Team 94, FSDVA, Villeneuve 
ma Voix, Dynamique solidaire et l’association Pôle Espoir Académie, la 
ville organisait un événement « Handi’Festi » : il s’agissait, durant une 
journée sportive, de sensibiliser les Villeneuvois aux différents types de 
handicap et aux handisports. Ainsi étaient proposés différentes activités 
au gymnase Léo Lagrange, du cecifoot au football freestyle, en passant 
par du relai sportif, du parcours moteur, du basket-ball ou du judo 
adapté.

VILLENEUVE-SAINT-
GEORGES solidaire  
pour le Téléthon

Partie de basket fauteuil pendant l’événement Handi’Festi

Les jeunes Villeneuvois ont également pu s’essayer au football freestyle

2
QUESTIONS

à



18 - TRIBUNES POLITIQUES

EXPRESSION DES GROUPES POLITIQUES 
DU CONSEIL MUNICIPAL 

Les propos énoncés dans ces tribunes engagent la responsabilité de leurs auteurs. 
Nous publions les tribunes sans la moindre modification.

Mieux vivre à Villeneuve avec Philippe Gaudin

L’année qui s’est achevée fut une année mouvementée trop souvent  
parasitée par les différentes oppositions municipales. Mais nous 
avons tenu bon et les projets continuent à avancer. Ces projets 
sont nombreux, ils avancent et vont se concrétiser. Que ce soit la 
construction prochaine de l’école Paul Bert à Triage, le plan de réno-
vation du Centre-ville (PNRQAD), le Nouveau Programme National de 
Renouvellement Urbain (NPNRU) à Sellier, au Quartier Nord, ou les 
différents aménagements en centre-ville, et avenue de Melun, jamais 
notre ville n’avait connue autant de transformations. N’en déplaise 
aux grincheux de tous bords, notre ville avance et poursuit son chan-
gement.
Tous nos meilleurs vœux pour 2024 !

Les élus de la majorité municipale

Ensemble pour Villeneuve

Notre Ville, théâtre de polémiques, projets bloqués
Le Conseil municipal est un lieu de querelles entre les élus de la liste de 
droite de M. Gaudin. C’est affligeant. Le Conseil municipal a le devoir  
de travailler sur le futur de notre ville : Reconstruire la cité Sellier,  
réhabiliter le centre municipal de santé Henri Drêt, renaturer les 
berges de l’Yerres, construire une nouvelle école à Triage, etc.  
M. Gaudin refuse d’emprunter pour financer les projets. C’est insup-
portable de ne pas répondre aux besoins des Villeneuvois(es). Seuls 
les travaux du téléphérique (Bois Matar à Créteil), avancent avec le 
soutien de la Région malgré le refus de M. Gaudin. 

Alexandre Boyer, Sylvie Altman

Le réveil de Villeneuve-Saint-Georges

Un Maire sans pouvoir
Les excessifs de Droite viennent d’imploser au grand jour lors du  
dernier Conseil Municipal. La Majorité traverse une crise inédite 
par son ampleur : désunion, crise de défiance, litiges, désaccords  
politiques, échanges verbaux insultants et indignes et la liste n’est 
pas exhaustive. Villeneuve est en crise et la fracture entre les diffé-
rents groupes de la Majorité est totale. Le Maire de notre ville vient 
de perdre ses délégations. Désolant ! Nous nous retrouvons avec un 
Maire sans pouvoir. La situation est grotesque. Les Villeneuvoises et 
Villeneuvois observent et subissent cette mascarade de démocratie 
locale. Vivement 2026 ! 

Éric Colson

Droite et centre

L’autoritarisme du Maire et l’amateurisme des élus UEM ont conduit 
la municipalité au chaos au détriment des agents de la ville et des 
habitants qui sont en souffrance. Le Maire semble tant préoccupé 
par le futur vote de son budget et l’UEM à conforter ses indemnités 
d’élus, que le couple en est arrivé à offrir lors des conseils muni-
cipaux un lavage de linge sale en public qui n’intéresse personne. 
Ce triste spectacle offert par nos impôts est affligeant. Le retour de 
la gauche communiste clientéliste qui a détruit notre ville n’est pas 
envisageable. C’est pourquoi nous poursuivons notre engagement 
pour les Villeneuvois. Meilleurs Vœux à tous.

Marc Lécuyer.

Citoyen Écologiste Villeneuvois (C.E.V.)

Le Conseil Municipal : Une Comédie d’Erreurs et de Querelles à 
Droite
Le dernier conseil municipal a encore une fois prouvé l’art de la 
droite dans l’indécision théâtrale. Le maire, acteur principal de 
cette comédie, a choisi de liquider le pôle administratif, sous les 
yeux médusés de son propre camp. Pendant ce temps, le projet  
‘Carnot 3’ se balance au gré des humeurs mayoralistes,  
menaçant la renaissance du vieux centre. La cerise sur le gâteau ?  
Le rejet du budget modificatif, comme un énième épisode d’une 
série politique de mauvaise qualité. Heureusement, l’opposition 
a joué les héros en débloquant un peu de budget pour quelques 
travaux urgents. Mais le suspense reste entier pour le budget 
global.En bref, la droite, avec son talent pour les disputes de bac  
à sable et une gouvernance chaotique, parvient non seulement  
à immobiliser l’administration, mais aussi à jouer avec l’avenir de 
notre ville comme avec des dominos prêts à s’effondrer.

Citoyens écologistes villeneuvois
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ÉTAT CIVIL
NAISSANCES
Saran KABA, Safya ETCHEVERRY, Zaynab TRAORE, Aïssatou GNINGUE, Larbi LAIFAOUI, 
Elikya INACIO, Yasmine OUKIL, Ensar ZORKUN, Elior PEN POINT, Yanni BOUHADJ, 
Rashmi VINAYAGAMOORTHY, Nouh BELHIBA, Seyyid GÜRBÜZ , Eléa FRANÇOIS, 
Camélia GUDUMAC, Aylan BENNANI, Dorian VOITUS, Nour Rami, Neyla ZOUAIA, 
Ethan GNAHOUA, Thierno SOW, Akaran et Akavan POOBALASINGA, Hilal YOUSSOUF, 
Kartal  KILIÇ, Fazal NASSUR AHMED ALI, Tasnime CAMARA, Fanta DIARRA, Aksara 
FRANCIS, Jannah KANFOURI, Mylane NKOUAMI KOUAM, Lya COULIBALY, Kataleya 
AUVRAY VIGNAUD, Aliya BATHILY, Daline IKNI, Leo GNANASURIYA, Lya COULIBALY, 
Owen FUENI, Giuliana et Isabella COELHO ROGAS, Amelia VELAIDOMESTRI,  
Ayah LICHIR, Mayar OURIEMMI, Saïda SAHIM, Mia RAMOS ÉVORA, Emma BLISCIAGA, 
Max KANAGATHILAHAR.

MARIAGES
Tharmarajan SAGAYARASA et Canishia CANISTUS ROY, Abdelkader BENSALEM  
et Anissa TERNICHE, Steve IACONELLI et Sylvie BARROS, Wissem TORKHANI et Amina 
ATTOU, Fatih KILINÇ et Gamzé GUNDUZ.

DÉCÈS
Huguette FAURY, Pour régularisation décès de septembre Patrice BRANJAUNEAU, Marie 
AZANG-FEGUE.

DIMANCHE 21 JANVIER 
PHARMACIE AICHE 
69 rue du Général de Gaulle
Villeneuve-le-Roi
01 45 97 41 22

DIMANCHE 28 JANVIER 
PHARMACIE DES ECRIVAINS 
3 rue Courteline
Villeneuve-Saint-Georges
01 43 89 02 50

DIMANCHE 4 FÉVRIER 
PHARMACIE DE LA LIBERTÉ 
60 avenue Henri Barbusse
Vigneux-sur-Seine 
01 69 03 00 59

DIMANCHE 11 FÉVRIER 
PHARMACIE CLOS NOLLET 
Avenue Henri Dunant
(Angle rue de Champagne)
Athis Mons
01 69 38 88 37

DIMANCHE 18 FÉVRIER 
PHARMACIE DE LA LIBERTÉ 
60 avenue Henri Barbusse
Vigneux-sur-Seine 
01 69 03 00 59

SAMEDI 25 FÉVRIER 
PHARMACIE MARIN 
23 avenue Henri Barbusse
Vigneux-sur-Seine 
01 69 03 15 52

DIMANCHE 3 MARS 
PHARMACIE MÉNARD
153 avenue Henri Barbusse
Vigneux-sur-Seine
01 69 03 17 48

DIMANCHE 10 MARS 
PHARMACIE DE LA LIBERTÉ 
60 avenue Henri Barbusse
Vigneux-sur-Seine 
01 69 03 00 59

*ATTENTION : 
INFOS SOUS RÉSERVE.
Appeler avant de vous déplacer.

PHARMACIES
de garde

FÉLICITATIONS
Vendredi 10 novembre 2023, Jean-Pierre 
et Chantal Leprevost ont fêté leurs noces 
d’Or lors d’une cérémonie organisée par 
la ville. Le couple s’est en effet marié le 10 
novembre 1973 à Cournon-d’Auvergne, 
vers Clermont-Ferrand, et de leur union 
sont nées trois filles. Le 20 décembre 
1983, dix ans plus tard, ils sont arrivés à 
Villeneuve-Saint-Georges afin de pouvoir 
fêter Noël dans leur nouvelle maison, rue 
Gambetta. 
Après un discours d’hommage, le maire 
Philippe Gaudin leur a remis une médaille et 
le diplôme des noces d’Or, accompagnés 
d’un bouquet de fleurs. La cérémonie s’est 
conclue avec un vin d’honneur. 



Villeneuve-Saint-G
eorges avance !

U n  m e i l l e u r  a v e n i r  e n s e m b l e  !


